



Heizungs-Check im Herbst

Heiz-Pannen vermeiden

Damit das Haus im Herbst und Winter gemütlich warm wird und es auch bleibt, empfiehlt sich jetzt die Überprüfung der Heizungsanlage: Dazu gehört ein Funktions-Check der Pumpen, die gegebenenfalls auch noch zu Herbstbeginn gegen effizientere Elemente ausgetauscht werden können. Denn moderne Pumpen verbrauchen weniger Strom – bis zu 80 Euro lassen sich so jährlich einsparen. Den Einbau und die Beantragung der Fördermittel übernehmen Fachbetriebe.

Auch das Nachfüllen von Heizwasser ist Bestandteil des Heizungswartung. Auf zu wenig Wasser im System weisen die Druckanzeige, ein Gluckern in der Heizung oder fehlende Wärme im Heizkörper hin.

Damit die Wärme optimal in den Räumen ankommt, sollte das Heizsystem außerdem entlüftet werden.

Und: Wer den Verbrauch im Auge behalten will, notiert sich zu Beginn der Heizperiode den Zählerstand zum späteren Vergleich. Bei allen Fragen zu Energieeffizienz und Einsparmöglichkeiten berät Sie die Regionale Energieagentur gerne auch persönlich.

Energiespartipp der Woche

Die Regionale Energieagentur hilft Ihnen beim Energiesparen. Nutzen Sie unser kostenloses und unabhängiges Erstberatungsangebot.

Kontakt:

Regionale Energieagentur Ulm
Olgastraße 95, 89073 Ulm
Tel. 0731-173270

info@regionale-energieagentur-ulm.de
www.regionale-energieagentur-ulm.de